
ATA 03/2024 
Aos oito dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, às oito horas, na Sala de Reuniões 
do Centro Administrativo Municipal, reuniram-se os componentes do Conselho Fiscal  do 
Fundo de Previdência do Servidor (Previagudo), devidamente nomeados pelo Decreto 
93/2022, conforme consta no livro de presenças do Previagudo, juntamente com o Conselho 
de Administração. Inicialmente o presidente Marcelo agradeceu a presença de todos. 
Posteriormente, informou o saldo do Previagudo no final do mês de fevereiro/2024, no valor 
de R$ 57.508.692,85, distribuído em aplicações junto ao Banco do Brasil, Caixa Econômica 
Federal, Banrisul e Sicredi. Esta incluso neste valor a quantia de 8.825,07 referente a retenção 
em docorrência de algum beneficíario não ter realizado a prova de vida.  No citado mês, as 
aplicações financeiras tiveram uma variação positiva na quantia de R$ 452.163,37. Na 
sequência, passou-se à análise e tabulação de dados (da contabilidade, dos recursos humanos, 
etc) para fins de elaboração do relatório e parecer dos Conselhos de Administração e Fiscal 
do Previagudo. Os dados analisados constarão em documento próprio, que será por todos 
firmado e após remetido ao TCE-RS. Em razão do volume de dados coletados, necessária a 
realização de nova reunião para finalização do documento (ato que será oportunamente 
convocado). Ato contínuo, instalou-se reunião em sistema híbrido, da qual a equipe da 
BrPrev (empresa responsável pela elaboração do cálculo atuarial de 2024, base 2023) 
participou de modo remoto. Na ocasião, os atuários apresentaram o resultado da avaliação 
atuarial, fazendo ampla explanação acerca das suas mais diversas nuances e questões. Ao 
final da exposição, os presentes formularam vários questionamentos, os quais foram 
devidamente respondidos. Necessário o encaminhamento de novo projeto de lei 
estabelecendo as alíquotas para amortização do passivo atuarial. Para tanto, nas próximas 
reuniões do Previagudo serão convidados a participarem representantes do executivo, 
considerando que este é responsável pelo encaminhamento do projeto de lei. Nada mais 
havendo a tratar, às onze horas e trinta minutos, o Presidente agradeceu a presença de todos 
e encerrou a Reunião, da qual lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada, será 
assinada por quem de direito. Agudo, 8 de março de 2024. 


